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Résumé:

Les dessins humains primitifs sont l'un des principaux facteurs qui ont
contribué a la création de la dimension plastique et a son développement,
comme en témoignent les inscriptions en pierre et les dessins colorés du
monde entier qui indiquent que I'homme primitif était un artiste essayant
instinctivement d'exprimer sa vie quotidienne par le dessin. L'Algérie est
considérée comme l'une des zones les plus importantes dans lesquelles vivait
I"'homme primitif en particulier dans la région de « Tiout », dans I'état de «
Naama », qui avait le plus de chance d'étudier le mémorandum.

Mots-clés: (homme primitif, la dimension plastique, Graphiques primitifs....... )

Summary:

the primitive man's drawings are considered as the greatest factor contributing
in the creation of the plastic dimension in art and its development. This was
very clear in the colored drawings and stone inscriptions founded around the
world that prove the intuit skills of the primitive man while, through drawings
expressed his everyday lifestyle. Algeria is one of the important areas where
primitive man has lived, especially the area of Tiout in Naama Province, which
has the great part in the memory .

Keywords: (Primitive Man, The plastic dimension, Primitive graphic.............. ).




